

Fecha: 15-07-2025
 Medio: El Ovallino
 Supl. : El Ovallino
 Tipo: Noticia general
 Título: Villa La Paz inauguró su renovada multicancha con una inversión que supera los \$130 millones

Pág. : 6
 Cm2: 518,1
 VPE: \$ 594.269

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

La iniciativa se concretó, gracias al trabajo conjunto entre el municipio de Ovalle y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, a través del Programa de Mejoramiento y Barrios DS27, y permitirá que los vecinos y vecinas del sector cuenten con un espacio acondicionado para la práctica deportiva y la vida comunitaria.

RECUPERACIÓN DE ESPACIOS

Villa La Paz inauguró su renovada multicancha con una inversión que supera los \$130 millones

EQUIPO EL OVALINO
 Ovalle

En un ambiente de alegría y participación, las vecinas y vecinos de Villa La Paz celebraron la inauguración oficial de su nueva multicancha, un espacio completamente renovado que busca convertirse en un punto de encuentro clave para la práctica deportiva, la recreación y la vida comunitaria.

La obra fue posible gracias al Programa de Mejoramiento de Vivienda y Barrios DS27, financiado en un 90% por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU) y con un 10% de aporte del municipio de Ovalle, lo que permitió concretar una inversión total que superó los 130 millones de pesos. Este esfuerzo conjunto hizo posible la recuperación y modernización de un espacio fundamental para el bienestar del sector.

Entre los principales avances que contempla esta nueva infraestructura destacan la instalación de un piso deportivo de alto estándar, reja perimetral renovada, iluminación de seguridad para uso nocturno, biciclateros y basureros, así como máquinas de ejercicio al aire libre, mobiliario urbano y accesibilidad universal.

Durante la ceremonia, autoridades locales, representantes del MINVU, dirigentes vecinales y miembros de la comunidad se reunieron para compartir este importante logro. En la instancia, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, destacó



El proyecto fue posible gracias a la articulación entre el gobierno local, el Ministerio de Vivienda y la Junta de Vecinos de Villa La Paz. CEDIDA

el impacto positivo que este tipo de iniciativas tiene en el fortalecimiento del desarrollo comunitario. "Nosotros queremos potenciar el deporte en nuestra comuna y este es un paso muy importante que estamos dando y la idea es recuperar la gran cantidad de multicanchas y espacios deportivos que están en desuso en nuestra comuna y realizar actividades y talleres para los vecinos y vecinas".

Por su parte, el director regional del SERVIU, Angelo Montaña, valoró el trabajo conjunto entre el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y el municipio de

Ovalle, señalando que de esta forma "estamos recuperando un espacio que estaba bastante abandonado y ahora es una multicancha que cuenta con iluminación, con cierre, con juegos infantiles y además con una organización vecinal que va a permitir usarla adecuadamente".

El proyecto fue posible gracias a la articulación entre el gobierno local, el MINVU y la Junta de Vecinos de Villa La Paz, cuya organización y compromiso fueron claves para concretar esta esperada iniciativa. La presidenta de la junta de vecinos, Silvia Alvarado,

expresó su satisfacción por contar con un espacio que beneficiará a toda la comunidad. "Para nosotros es un gran apoyo y tiene un significado especial, sobretodo para los niños que van a poder jugar y los adultos mayores que podrán hacer ejercicios", aseguró la dirigente.

Finalmente, la municipalidad de Ovalle reafirmó su compromiso con el desarrollo barrial y la recuperación de espacios públicos, fundamentales para promover la convivencia, el deporte y una mejor calidad de vida para la ciudadanía.